



Ensayo

Nombre del Alumno: Manuela de los Angeles Deara Guzman

Nombre del tema: Importancia de la asepsia y antisepsia en el entorno quirurgico

Parcial: 1er

Nombre de la Materia: Introduccion a la cirugia, patologia y técnicas quirúrgicas de equinos

Nombre del profesor: MVZ. Polidoro Montesinos Moguel

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 5to

Introduccion

De este tema vamos a conocer la importancia de la asepsia y antisepsia del entorno quirurgico

La asepsia es un procedimiento utilizado para limpiar los objetos o materiales que se ocupan en el laboratorio para eliminar con algunos microorganismos y evitar la contaminación, la asepsia también forma parte de lavado y la limpieza para eliminar todo tipo de microbios.

La antisepsia es un procedimiento para eliminar o reducir la cantidad de microorganismos que presentan en seres vivos que habitan en la piel o en las mucosas

Normalmente se ocupan productos químicos llamados antisépticos como el alcohol, la clorhexidina o el yodo. La antisepsia comúnmente se utiliza para desinfección de heridas y lavados en cutáneas

Desarrollo

La importancia de asepsia y antisepsia es la prevención de microorganismos. La técnica de la asepsia consiste en la conservación de los materiales de curación o bienes de consumo dispositivos, tenemos el procedimiento de la prevención como lavados de manos y aplicaciones de solución alcohólica desinfectante tanto antes o después de entrar al contacto con el paciente, uso de guantes desechables al examinar el paciente, uso de uniforme o bata.

Preparar las materiales que se va a utilizar poner sobre la mesa con desinfección, conservar una distancia para evitar el contacto y contaminación.

La asepsia tiene el procedimiento de eliminar los microorganismos presente sobre objetos o materiales, para evitar que el microorganismos a que no se convierte en contaminación

La antisepsia que son las sustancias químicas desinfectantes como: soluciones alcoholicas, yodados. Que consiste en la aplicación en la piel o mucosas para disminuir la concentración bacteriana

Para la implementación de la antisepsia se usan los biocidos, tanto en la piel y tejidos. También utilizados para la desinfectacion de las heridas,utilizar con gasas limpiar en la región donde se encuentra la lesión.

Antes de los usos de asepsia y la antisepsia llevar a cabo el lavado de las manos con agua y jabon en el sitio operatorio

Conclusion

De la importancia de la asepsia y antisepsia en el entorno quirúrgico, en las técnicas de asepsia y antisepsia se realiza el procedimientos para disminuir y controlar las infecciones del sitio quirúrgico.

Es mas utilizados en el lavados de manos y materiales que se se ocupan los quirofanos o medicos durante una cirugia o esterilización para evitar que se contamine

Referencia bibliográfica

Marquez, L. K. (Diciembre). *Conocimiento sobre asepsia y antisepsia y su practica transoperatorio*.
Obtenido de <http://www.bvs.hn/RFCM/pdf/2020/pdf/RFCMVol17-2-2020-3.pdf>

Rodriguez, A. U. (sep de 2006). *scielo*. Obtenido de la desinfeccion, antisepsia y esterilizacion en la
atencion primaria de salud: http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-21252006000300013